



FOTOS: CRISTIAN VIVERO BOORNES/AGENCIALUNO

TARAPAQUEÑOS VALORARON LA REALIZACIÓN DEL EVENTO ANTE EL AUMENTO QUE HA TENIDO EL DESEMPLEO REGIONAL EN EL ÚLTIMO AÑO.

Mil puestos de trabajo se ofertaron en Feria Laboral realizada en Plaza Prat

Cientos de personas llegaron a la convocatoria, que reunió a 33 empresas. El proceso seguirá de manera online.

Germán Pozo-Sanhueza
german.pozo@estrellaiquique.cl

Ayer en plaza Prat de Iquique, el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) llevó a cabo una feria laboral que reunió a 33 instituciones de distintos rubros para ofrecer mil empleos. Entre los asistentes estuvo Héctor Navarrete, quien está cesante hace seis meses. “Ando buscando algo en maquinaria pesada, sin embargo, como están las cosas, lo que salga es bueno”, comentó. Rosario Gatica, vecina de Alto Hospicio, señaló que “a la gente mayor como yo es más difícil que nos contraten (...) Ojalá me llamen de las empresas que postulé, ya que las finanzas están complicadas”. La joven Yanelis Márquez, técnico en mecánica

industrial, agregó que “quiero trabajar en el rubro minero para adquirir experiencia y poder generar ingresos, no solo para mi familia sino que para mí, ya que tengo pensado seguir especializándome”. Las empresas valoraron la alta concurrencia. José Navarrete, especialista de selección de personal de SQM, indicó que “hemos tenido varias consultas, muchos de ellos jóvenes”. Desde Zofri, el promotor laboral Sebastián Tapia afirmó que “estamos ofreciendo puestos en el área administrativa y logística”. Gabriela López, analista de selección de Viggo, explicó que “lo que más necesitamos como empresa son conductores para nuestros buses y vehículos”. Mientras, Elena Miranda, encargada de reclu-

tamiento de ACL Ingeniería y Construcción, sostuvo que “han existido varios interesados en vacantes como jornalero, ayudante de trazador y operador de camión mixer”. El director regional de Sence, Iván Escarec, señaló que esta feria “es un espacio que conecta directamente a las personas con las oportunidades de empleo (...) Hemos recibido más de mil visitas. El evento sigue con otras 30 empresas online a través de la Bolsa Nacional de Empleo (www.bne.cl) hasta viernes”. Por su parte, el seremi del Trabajo, Ignacio Prieto, dijo que “para nosotros es súper relevante esta feria ya que acercamos el mundo público y privado a aquellos que hoy buscan un empleo o quieren cambiarse (...) Acá se están



FERIA TUVO ALTA ASISTENCIA Y HUBO LARGAS FILAS PARA INGRESAR.

ofreciendo mil puestos con contrato. Empleo formal que esperamos aporte a las necesidades de los tarapaqueños”. Desde la cartera de Economía, el seremi Jorge Julio señaló que “creemos que hay un mercado laboral dinámico en la región, por lo tanto creemos que esta feria laboral

es una oportunidad más para conectar las vacantes con quienes buscan trabajo”. En tanto, el seremi de Minería, Wladimir Astudillo, subrayó que “en la minería tenemos el desafío de avanzar hacia una industria más sostenible, lo que implica que los pue-

33 EMPRESAS

En los stands de la Feria Laboral de Plaza Prat estuvieron presentes Sence, SQM, Eleccion, Zofri, ACL, Valnico, Teslo, Report, Somacor, Elige Crecer, Viggo, Ferroviario, Casino Dreams, Plataforma Laboral, AFC, ISL/Senadis, Teck, Komatsu, Bailac, Transdiaram, Sodexo, Resiter, Buses Hualpen, Hidropex, Workmate, Nortrans, Armaes, Chiamedrano, Salfa, G4S, Kunamasta, OML Iquique y Servicio de Migraciones.

tos de trabajo que se generan en Tarapacá sean ocupados principalmente por personas de la región. Actualmente, la minería representa más del 30% del PIB regional de forma directa y supera el 50% de manera indirecta (...) esta feria laboral es trascendental para seguir fortaleciendo y potenciando la industria en la región”.